

Venezuela firma acuerdos con Teixeira Duarte para agilizar actividades en puertos del país

Autor Administrator

Wednesday, 18 de January de 2017

Modificado el Tuesday, 17 de January de 2017

El presidente de la República, Nicolás Maduro realizó la firma de la alianza estratégica entre la empresa Bolipuertos S.A. y Teixeira Duarte ingeniería y construcciones, para la operación portuaria del terminal especializado de contenedores del puerto de la Guaira en el estado Vargas.

Durante su intervención, el primer mandatario nacional afirmó que el 2017 se convertirá en un año de recuperación y puesta en marcha de planes para el fortalecimiento económico junto aliados estratégicos como la empresa de Portugal Teixeira Duarte: «Hemos pasado dos años de tormenta tremenda y se ha demostrado que este barco tiene fuerza para seguir navegando todos estos tiempos que nos toca seguir adelante».

«Hemos llegado a un año 2017 que está marcado por un solo signo la recuperación, el crecimiento y el desarrollo, la expansión de toda la fuerza productiva, los servicios portuarios forman parte de servicios indispensables de lo que estamos dispuestos hacer», expresó Maduro.

Asimismo, el jefe de Estado afirmó que con esta alianza se mejorará los servicios que ofrece el puerto de la Guaira: «El puerto de la Guaira será uno de los más modernos del continente, con los mejores servicios y gran capacidad de trabajo».

«Esta alianza es de ganar ganar con una meta central que es convertir al puerto de la Guaira en el primer puerto sudamericano», acotó el primer mandatario nacional.

De igual forma, acotó que con los acuerdos de cooperación con Teixeira Duarte se busca ampliar el comercio marítimo: «Sigo ratificando el mensaje de trabajo y la alianza estrecha a todos los empresarios del Venezuela a fin de desarrollar una economía integral que genere riquezas».

«Venezuela durante cien años tuvo una dependencia total de un solo producto, el petróleo. Estoy seguro que recuperaremos el precio del crudo, la recuperación es estable, hoy por hoy», puntualizó el jefe de Estado.

Por su parte, el ministro para Transporte Terrestre y Obras Públicas, Ricardo Molina, informó que la mencionada empresa de Portugal ofreció un aporte de 40 millones de dólares para comenzar las operaciones de este terminal.

«Luego de tres años de trabajo conjunto se tiene una extraordinaria obra para el servicio de nuestro pueblo. El trabajo que se hizo aumenta extraordinariamente la capacidad de carga, barcos de hasta 250 metros es lo que se podía, hasta hoy trabajar, pero a partir de este momento se podrá recibir de hasta 335 metros de largo e implica la capacidad de carga de 4.000 contenedores por barco, hasta 8.000 contenedores por barco», explicó el ministro.

Tambi n destac  que con el nuevo terminal las grandes embarcaciones podr n hacer sus descargas en Venezuela y continuar la distribuci n hacia pa ses caribe os y de Centroam rica, lo que permitir  ahorrar combustible, tiempo, costo de tripulaciones y dar  mayor dinamismo al Puerto de La Guaira que podr  movilizar hasta 600.000 contenedores al a o.

Asimismo, el presidente de Teixeira Duarte-Engenharia e Constru  es, S.A, Pedro Mar a Teixeira Duarte, resalt  que esta obra fue construida bajo la visi n del l der de la Revoluci n Bolivariana, Hugo Ch vez.

 Nuestro compromiso es tener una alianza con socios buenos como Bolipuertos (Bolivariana de Puertos) , se al .

<http://www.noticias24.com/venezuela/noticia/328634/presidente-maduro-realiza-la-firma-de-alianza-estrategica-entre-bolipuertos-y-teixeira-duarte/>